



"HE VENIDO A SALVAR ESTO, PLANTEANDO-MELO COMO UN RETO".

"QUIERO CONSEGUIR ALEGRÍA EN EL EQUIPO, QUE DEBE MEJORAR EN DEFENSA Y GANAR EN RAPIDEZ".

"HEMOS PASADO EL TRAGO DEL FERROL CON 2 PUNTOS VITALES. AHORA HAY QUE SEGUIR LUCHANDO Y OLVIDARNOS DE LOS RESULTADOS DE LOS DEMAS".



REVISTA DE INFORMACION DEPORTIVA

FEBRERO 1982 - Núm. 10

Director:

JUAN ALCAIDE ROLDAN

Subdirector:

ANTONIO ALCAIDE ROLDAN

Redactores y Colaboradores:

ANTONIO ORFILA

JOSE M. CAMPOS

JOSE VIÑALS

ALFONSO MÁRCOS

MONTSENY

FRANCISCO COT

JOSEP TURA

JOSE A. JIMENEZ

ALFONSO ALCAIDE

SANTIAGO DEL CORTE

ESTEBAN GIRONELLA

JOAN DEU

LUIS VILA

Redacción, Administración y Publicidad:

Anselmo Clavé, 4, 3.ª A

Teléfonos 871 59 03

871 60 94

GRANOLLERS

Imprime:

Gráficas TURA

Calabria, 12 - Tel. 871 41 80

LA GARRIGA

Depósito Legal: B.14547-81

No cabe duda de que tras los últimos encuentros jugados, frente al Barça, donde a punto estuvo de saltar la sorpresa y en la pista del OAR Ferrol, al que se ganó convincentemente, al Areslux se le ha aclarado bastante el negro panorama que se le venía encima. Y si no se ha salido del peligro, sí por lo menos se ven las cosas con más optimismo que antes.

Y todo ello ha coincidido con la incorporación al equipo de Jesús Codina, un nombre de prestigio dentro del basquet español por su labor, primero como jugador —91 veces fue internacional— y más tarde como técnico en el Estudiantes, al que hizo subcampeón de Liga en la pasada temporada y en donde, a los que seguimos este deporte, nos extrañó que no continuara...

— No llegamos a un acuerdo por distintos puntos de vista con la directiva y por ello no renové, quedándome tranquilamente en mi casa. Luego, no me interesó ninguna de las ofertas de los equipos que tuve pues mis planes eran no moverme de Madrid.

— Sin embargo, con la Liga en su mitad, dijo sí al Areslux...

— Su directiva tenía una serie de ideas que me interesaron y aunque yo en los primeros contactos no dije nada, el hacerse públicos éstos en la prensa, precipitó los acontecimientos y antes de que los rumores se extendieran, decidimos llevar las cosas adelante.

— ¿No le asustaba la papeleta que se le venía encima?

— La verdad es que cuando tomé la determinación me dijeron que estaba loco. No obstante he venido dispuesto a salvar esto, planteádomelo como un reto. Ahora, después de dos semanas al frente, puedo decir que el equipo responde y que hay plantilla para salvarse, si ésta continua trabajando como hasta ahora.

— ¿Cómo encontró a los jugadores cuando se hizo cargo del equipo?

— Físicamente no los vi mal. Sin embargo, estaban bajos de moral. Pienso que habían entrado en un estancamiento del que no salían. Esto sucede a veces a los equipos y lo sé bien porque me ha ocurrido a mí en el Estudiantes.

Ahora —continúa hablando Codina— estoy intentando meterles en la cabeza a los jugadores que están capacitados para luchar de tú a tú con cualquier equipo, que no hay nadie indiscutible. Y sobre todo quiero conseguir una alegría en el conjunto, que no existía.

— En cuanto al aspecto propiamente técnico...

— Tenemos que mejorar en defensa y ganar en rapidez. Por otra parte tengo que sacar el máximo rendimiento a unos jugadores que hasta la fecha no han estado a la altura esperada.

Desde luego —añade— ahora soy más optimista que al principio porque hemos pasado el trago del Ferrol con nota alta y dos puntos que son virtuales. Pero queda mucho por hacer. De forma que hay que seguir luchando y olvidarnos de los resultados de los demás. El calendario tampoco es tan difícil.

— ¿Cómo está viendo el Campeonato esta temporada?

— El nivel de juego ha bajado mucho y está muy por debajo del de la pasada campaña.

— ¿El favorito de Jesús Codina para el título?

— La cosa está como se sabe entre el Madrid y el Barcelona con un juez, el Cotonificio. El Zaragoza también puede serlo y a lo mejor hasta nosotros. El Madrid va a tener que pelear mucho para ganar aquí al Areslux.

Un Areslux que no sería la primera vez que derrotaría al conjunto blanco.

JUAN ALCAIDE